

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Arde la cabina de un camión que circulaba por la Autovía de Leizaran (A-15), a su paso por Areso

*El conductor del vehículo, que transportaba polietileno, no ha resultado herido*

Sábado, 30 de julio de 2011

Efectivos del Servicio de Bomberos del Gobierno de Navarra con base en el parque de Alsasua han intervenido a primera hora de la mañana en un incendio de un camión cargado de polietileno que circulaba por la Autovía de Leizaran (A-15).

El incidente se ha producido a la altura de Areso, concretamente en el kilómetro 138 de la citada vía y en sentido Pamplona. El conductor del camión, que ha resultado ileso, ha alertado a los servicios de emergencias de que salía humo del vehículo.

La llamada ha entrado en la sala del 112-SOS Navarra a las 5:46 horas. De inmediato se ha movilizado a los bomberos, que han sofocado rápidamente el fuego para que los daños se confinaran en la cabina del camión.

Mientras han trabajado los servicios de emergencias, agentes de la Policía Foral pertenecientes al área de Seguridad Vial han cortado el tráfico en ese punto. No obstante, el corte ha sido puntual ya que al terminar los bomberos su trabajo la circulación ha sido restablecida y el vehículo ha quedado fuera de la calzada a la espera de ser retirado por una grúa.